

Père Galien ne voulait pas employer les ailes proposées par ses devanciers. Il les remplaçait par " des globes de bonne et forte toile doublée, bien cirée et goudronnée, couverte de peau et fortifiée, de distance en distance de bonnes cordes, ou même de câbles, dans les endroits qui en auront besoin ". Et ces globes, il proposait de les remplir d'un air spécifique, plus léger que l'air atmosphérique : en quoi, il touchait réellement au principe aérostatique et à la théorie juste.

" Aussi, est-il malheureux que le savant dominicain n'ait pas voulu songer à passer de la théorie à la pratique et qu'il n'ait, comme il le dit, proposé la théorie " que par manière de récréation physique et géométrique ". Peut-être aurait-il fait faire un pas décisif à la question et contribué à nous doter, quelques années plus tôt, d'aéroplanes, de dirigeables et d'aérobuses, (pour remplacer les autobus), demandés aux aviateurs, par nos contemporains pressés du désir d'aller de plus en plus vite.

" En tout cas, ce que nous venons de dire est une nouvelle preuve que l'Église est loin d'être hostile au progrès logique et nécessaire de l'humanité, comme se plaisent à l'affirmer, sans preuves, les incrédules et les francs-maçons qui croient avoir tout inventé ".

NOUVEAU JOURNAL À MANILLE

• Depuis le 10 octobre dernier, l'Université Pontificale de Manille, dirigée par les Dominicains de la Province des Philippines, publie un journal hebdomadaire, en langue anglaise, *The Philippine Catholic*. Le nombre toujours croissant de catholiques américains dans les Iles Philippines, et celui plus considérable encore de Philippines parlant l'anglais, (mais sans savoir toujours l'espagnol), avaient rendu nécessaire ce nouvel organe ; aussi a-t-il été accueilli avec grande faveur par le public, recommandé d'ailleurs qu'il était par une lettre de l'Archevêque de Manille. Des Dominicains et des Jésuites américains ont la rédaction de ce journal, conjointement.

L'Université de Manille, fondée en 1612, presque au débuts de la colonie, a toujours été depuis lors et jusqu'à ce jour, en Extrême-Orient, la plus grande puissance intellectuelle et éducatrice. Dans ces dernier temps, elle a forcé